

Tolle Stimmung trotz Regens

Volks- und Schützenfest in Bülkau gefeiert / Neues Königspaar: Nicola Cordts und Michael Wolter

BÜLKAU. Reichlich Regen prägte das diesjährige Volks- und Schützenfest in Bülkau. Pünktlich zur Flaggenhisung begann es wie aus Kübeln zu schütten. Das tat der Stimmung jedoch keinen Abbruch.

Nach einem spannenden Ausschießen wurde das neue Königspaar im „Bürgerhus“ proklamiert: Nicola Cordts und Michael Wolter. 1. und 2. Prinzessin wurden Andrea Eckhoff und Meike von Rüsten. Stefan Wichmann und Walter Frey wurden 1. und 2. Ritter.

Bei den Jungschützen errangen Carina Bandick und Sebastian Holtz die Königswürde. 1. und 2. Jungschützen-Prinzessin wurden Wiebke von Thaden und Ramona Beuermann. Bei den Jungen behauptete sich Daniel Holtz als 1. Ritter vor Kai Steffens als 2. Ritter. Constanze Wichmann und Johannes Cordts bilden das neue Kinderkönigspaar. Als Kaiserpaar wurden Kirsten Huhn und Daniel Holtz proklamiert.

Diesjähriger Vogelkönig wurde Thomas Martens. Den Wanderpreis der Damen gewann Sonja Thörmer und den der Herren Thorsten von Rüsten. Auf der Jungschützen-Medaillen-Scheibe und auf der Pokalscheibe hatte Daniel Holtz die beste Treffsi-



Die neuen Majestäten des Schützenvereins Bülkau mit dem Vorsitzenden Ernst Eckhoff und den Geehrten.

cherheit. Den Starosta-Pokal gewann Beate von Rüsten.

Beste Schützin des Schützenfestes wurde Beate von Rüsten und bei den Herren hatte Hans-Peter Thörmer die Nase vorn. Den Abbaupokal gewann König Michael Wolter.

Zum guten Gelingen des Schützenfestes trugen die musikalischen Darbietungen des Bülkauer

Posaunenchores, der Blaskapelle Raap aus Drochtersen und des Otterndorfer Spielmannszuges bei. Der Schützenball, bei dem bis in den frühen Morgen zu flotten Klängen von DJ „Günni“ getanzt und gefeiert wurde, war gut besucht.

Im Rahmen der Festivitäten wurde Nicole Wolter der Orden „Förderer des Vereins“ unter an-

derem für zehnjährige Leitung des Kinderschützenfestes verliehen. Eine Ehrung wurde Ewald Stüven und Sonja Thörmer zur Würdigung ihrer über 35-jährigen Verdienste um das Schützenwesen zuteil. Eine Abordnung des Vorstandes des Altkreises Neuhaus/Oste verlieh ihnen die Verbandsauszeichnung in „Silber“ mit Urkunde.